
1年生から受験を考えておられる皆さんへのメッセージ

【A.Kさん 現役生】

私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
初めてオープンキャンパスに行った時、１年生 ２年

生の方達が個別で話をしてくださり、そして学校の雰囲
気がとてもよく、私たちを笑顔で迎えてくれる先生たち
がいました。副学校長のお話から学校ではたくさんの行
事があり、学生だけではなく、先生たちも一緒に行事に
参加し、専門学校ではあまりみられない行事までたくさ
んありました。そして、実際に入学し、交流会などで他
学年の方と交流し、勉強だけでなく、コミュニケーショ
ンの取り方などもたくさん学ぶことができています。

私はこの賑やかで、雰囲気の良い場所でみんなが同じ
夢に向かって頑張っている姿に魅力を感じ、この学校を
選びました。

【Y.Cさん 現役生】

私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
オープンキャンパスに参加した際、明るく元気な学校の

雰囲気に惹かれ、この学校で学びたいと思ったからです。
また、先生方の熱量や学生と先生との関係性の良さも惹かれ
たポイントです！

なぜ、大学ではなく看護専門学校だったの？
大学より専門学校の方が学費が安く、3年制なので早く
看護師として働けるからです。

入学後の感想をどうぞ
実際に入学してから、先輩方や学生同士の交流があり様々

なことを学ぶ機会が沢山あるという点に魅力を感じています。
グループワークを通して普段関わりが少ない人とも話す機会
が多くあるので、様々な人と仲良くなれて毎日の学校が楽し
いです！



【T.A さん 現役生】
私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
いろんな学校のオープンキャンパスに行った時に他の学校も

良かったと思いましたが、この学校は先輩が特に優しかったこ
ととを覚えています。また、授業がすべてiPadで教科書を持ち
歩く必要がなく、どこでもiPadさえあれば勉強することができ
ます。あとは実習が多いところです。１年生の頃から実習に
行けるので早く臨床の場に入ることができます。

なぜ、大学ではなく看護専門学校だったの？
なるべく学費を抑えたかったことと、早く看護師として働き

たかったから専門学校を選びました。大学だといろんなことを
学べますが4年間通わないといけないので看護師として働き始
めるのが遅くなります。しかし、専門学校は３年で学べ、たく
さん実習にも行けるからです！

入学後の感想をどうぞ
実際入学してから先生が優しく接しやすいです。また授業も

わかりやすいです。交流会や協同学習があり先輩と関わる機会
があるので、いろんなことを相談することができます。この

学校はハロウィンやクリスマスなどのイベントで仮装
などもできるので、今から楽しみです！

【Y.Hさん 現役生さん】
私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ

志望校を考えている際に、母が卒業生であることから
この学校を知って、夏のオープンキャンパスに伺わせて
いただきました。自宅からのアクセスの良さや、学校自体が
最寄り駅から近いことはもちろんですが、学校全体の雰囲気の

良さや教員の方々と学生の皆さんの関係性の良さを実際に見て、
この学校に入学したいと考えました。

なぜ、大学ではなく看護専門学校？
専門学校のほうが1年早く臨床現場に出られることが一番大き

かったです。より早く働き始めることで経験を多く積みたいと考え
たことや、看護のことについて焦点を当てた勉強に専念できると
考えたことから専門学校を選びました。

入学後の感想をどうぞ
クラス別と聞いていたのでクラスが違う人とは関わりがないと

思っていましたが、グループワークが多く、全体の講義も多いので
ほぼ全員の学生と関わることができています。

先生方が本当に優しくて、気さくに話してくださるので疑問が
ある際などにとても話しやすいです。学生もみんな本当に優しくて、
明るい子が多いので毎日楽しいです。



【S.Yさん 現役生】
私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
オープンキャンパスに行った際に、在校生の方と

お話が出来る機会があり、その方が本当に楽しそう
に学校生活を送っているんだなと感じ、私もこの
学校で学びたいと思ったからです。

なぜ、大学ではなく看護専門学校だったの？
大学だと資格を取得するのに４年かかりますが、

専門学校だと３年で資格を得ることが出来るからで
す。また３年間で密度の濃い授業で知識や技術を
深め、１年でも早く看護師として働きたいと思った
からです。

入学後の感想をどうぞ
最初は授業についていけるのか不安でした。しか

し学生と先生との距離が近く、とても話しやすい
雰囲気で、わからないところや聞き逃したとこ
ろをわかりやすく丁寧に教えてくれてるので
意欲的に 学習に取り組むことができます。

【S.E さん 現役生】
私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ

1番は母体病院である大阪警察病院で実習ができること

に魅力を感じたからです。学校と病院との繋がりが強い
ため、実習中も実力を発揮しやすい安心感のある環境が整えられている
と感じました。また、新しく建て替わる大阪警察病院で最先端の医療を
提供できる場に自分自身も携わりたいと思ったからです。それと、学校
説明会の際に先生方が仰っていた「結果よりもその過程をしっかりと見
て指導する」という言葉が個人的に刺さり、最後の決め手になりました。

なぜ、大学ではなく看護専門学校？
キャリア面で考えれば大学の方が優位でいいなと考えていたのですが、

即戦力になれるような動ける看護師になって、早く医療現場で活躍した
いと思い、技術や知識を3年という期間で集中して学ぶことできる専門学
校を選択しました。また、大学とは違って学生の数が少ないため、一人
一人の学生と先生の 距離が近く、相談しやすかったり、内容の濃い教
育を受けられるだろうなと思ったからです。

入学後の感想をどうぞ
演習がたくさんあり、充実した看護学生生活を送れていると思います。

また、周りの人たちみんなが同じ夢を持っているので切磋琢磨して成長
できる環境だなと、これから先も楽しみです。自分のなりたい看護師に
なれるように学び成長していきたいです。



【U.Y さん 25歳 社会人】
プロフィール

社会人を経験して本校に入学しました。
入学までは、医療事務→病棟クラーク→医師事務

作業補助→看護助手を経験しました。現在でも、看護
助手のアルバイトをしています。

私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
立地が良く通学がしやすいからです。その中でも、iPad

で授業を受けれることと、母体の病院があるため、将来働く
可能性のある病院で実習ができ、学生の頃から設備や医療器
具など認知し就職後でも早く現場に慣れることができるから
です。

なぜ、大学ではなく看護専門学校？
年齢を考え、できるだけ早く現場の経験を積みたかったか

ら。大学より早く、多く実習が行えるからです。

入学後の感想をどうぞ
現役生との年齢差も感じその中に溶け込めるか不安が

ありましたが、今では仲良く現役生とお昼ご飯を食べ
たり放課後カフェに行ったりしています。授業では

グループワークが多く、みんなで意見交換し発表する
準備に取り組む為チームワーク力がつきます。空き
コマもあり勉強する時間も空きコマを使ってしてい
ます。

【U.Y さん 25歳 社会人】



【N.Mさん23歳 社会人】
プロフィール

この学校に入るまでは大学に通っていて、大学では主に音楽
を学んでいましたが、音楽で職に就くことに難しさを感じてい
ました。もう一度自分の将来を見つめ直していた時期に、
胃がんを患う祖父の下に来ていた訪問看護師の姿を見て、看護
師という仕事に興味をもちました。

僕が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
学校が自宅から通いやすい場所にあったことや、付属の病院

が新設され、新しい病院で働ける可能性があることも魅力に
感じました。少しでも早く看護師として現場で働きたいという
思いから、大学ではなく3年で看護師国家試験に挑戦できる専門
学校を選びました。付属の病院で実習ができることもこの学校
を選ぶ決め手になりました。

入学後の感想をどうぞ
平日は毎日みっちり授業があることを想像していたのですが、

実際は自分が思っていたよりもある程度ゆとりをもって学校生
活を送れています。また、学校の雰囲気が良く、同級生達
とも、年齢関係なく同じ志をもつ仲間として、日々楽しく

過ごせています。授業はiPadで完結するので、学生とし
て必要な勉強が明確でわかりやすいです。

【M.Nさん 24歳 社会人】

  僕が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ

駅近！学費！名前！看護師への憧れ！おおよそ
この4つ。

駅近であることと学費はあらゆる場面で考えるこ
とだし、選ぶ理由にもなりますね。そして何より
名前と憧れ！大阪警察病院ってだけでも気分上がり
ます！

それ以上に！先生方の熱量にまず驚きます。
なにより先生方が「先生」としてだけでなく本物

の「看護師」として手技を教えてくださいます。
ぜひ味わいに来てください！！



【N.Mさん 23歳 社会人】
【M.Nさん 24歳 社会人】

向かって左側

向かって右側

【W.Kさん 30代 社会人】
プロフィール

1歳と3歳の子どもがいます。大学卒業後、法律関係の
仕事をしていました。出産を機に産前産後サポートに興味
を持ち、看護師を目指しました。

私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
子育てと学業の両立が可能だと思ったからです。具体的には、

立地が良いので通学しやすく、土曜日は基本的に休みであること
や、課題やレポートの作成・提出がほぼiPadで完結する点など
が大きなポイントでした。また、母体病院があるので病院実習中
の生活パターンをイメージしやすいことや、就職時に年齢制限で
引っかかる不安が少ないのではないかという点もポイントになり
ました。

入学後の感想をどうぞ
勉強時間の確保は少し大変ですが、わかりやすい講義のおか

げで内容が理解しやすく、入学前に想像していたよりも余裕のあ
る日々を送ることができています。また、先生方が親身で、学生
との関係性がとても良いです。社会人やママさん学生も思った
より多く在学しており、現役生とも仲良く、助け合って楽しく過

ごしています。



【N.Rさん 社会人】
プロフィール

私は社会人を4年経験して、この学校に社会人入試で入学
しました。元々、スポーツ関係の仕事をしており看護師の仕事に
対して憧れを抱いていましたが、入院したことをきっかけに「私も誰
かのために支えたい」と思いました。特に救急や災害医療に興味が
あり、どんなに現場、状況でも私がいると患者さん、他のスタッフが
安心できる看護師になりたいと思いました。

私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
母体病院の大阪警察病院にはDMAT(災害医療派遣チーム)があり

DMAT医療指定機関に指定されているので、この学校で3年間しっか
りと学び、国家試験に合格し大阪警察病院で働きたいと強く思った
から選びました。

入学後の感想をどうぞ
この学校に入学して、最初は年下の子たちと仲良くなれるかなど

不安に思っていましたが、みんな優しく今では上も下も関係なく仲良
く学校生活を送っています。同じ社会人も他にもたくさんいて、先輩
方もとても優しくて交流する機会がある時は何でも教えてくれます。
先生方もとても優しいですが、先生方の技術も知識も素晴らしく、
在学中にたくさん勉強して、素晴らしい技術や看護師としての態度を
たくさん吸収していきたいと思っていて看護の勉強も、友達との学校
生活も楽しく過ごせています！

【O.Mさん 35歳 社会人】
プロフィール

3歳と4歳の子供がいるママ。職歴はアパレル販売員、経理
事務です。

私が大阪警察病院看護専門学校を選んだワケ
卒業生から聞く本校の評判が良かったこと、通学しやすい

立地だったこと、学生の主体性を尊重してくれる校風だった
ことです。

なぜ、大学ではなく看護専門学校？
1年でも早く看護師になりたかったから、大学よりも実習

授業が多いのでより実践的なスキルが身につくから、大学
よりも学費が安いからです。

入学後の感想をどうぞ
実際に入学してみると社会人学生やママさんが多いことに

驚きました。学校生活や育児の悩みなどを気軽に相談し、
助け合える環境だと思います。また、先生方が親身で学生

思いな点も本校の魅力です。入学前は病院実習に対する
不安がありましたが、大阪警察病院の看護師さんは
皆さんとても優しくご指導くださいました。



Q１ この学校を選んだ理由は？

【O.Mさん】交通の便が良く最寄駅から近いことと、子育てと
両立できると思ったからです。16：20に授業が終わったらすぐ
に帰宅できる点や、基本的に土曜は休みという点が魅力でした。

【W.Kさん】 私も同じ理由です。あとは、母体病院があるのも
ポイントでした。ほとんどの実習を大阪警察病院で行うので、
実習中のスケジュールや保育園の利用時間等が予測しやすいのは
助かります。

【O.Mさん】就職面を考えても、母体病院があるのは魅力的でした。
建設中の新病院が完成したら、ピカピカの病棟で実習ができるの
が楽しみです。

【W.Kさん】他には、オープンキャンパスに参加した時に、日々
の勉強や実習中のレポート等の様子を在校生に聞いたところ、
無理のないスケジュールで過ごしている先輩が多かったので、
育児との両立ができそうだと感じました。
【O.Mさん】課題やレポートもiPadで作成して提出できるの

は、すごく助かります！

新入生 ママさん学生インタビュ～！

頑張るママ学生さん



Q2 子育てと学業の両立、実際どう？

【W.Kさん】入学前に想像していたよりも、余裕のある日々を過ご
せています。私達の学年にはママさん学生が５人いるので育児の
情報交換もできるし、学習面でもお互い助け合っています。

【O.Mさん】４限は16:20までで、それより遅くなることはほと
んどなく、たまに少し早めに帰れる日もあります。私が学校に
行っている間、子ども達は保育園でお世話になっていて、生活面
では実家の両親にも協力してもらっています。

【W.Kさん】うちも保育園にお世話になっています。学生生活を
乗り切る為には、１人で何とかしようとするのは難しいと思いま
す。助けてくれる人やサービスは、少しでも多い方が安心です。
私は実家の両親や夫の協力の他、緊急時のために病児保育や
ベビーシッター、ファミサポの利用登録をしています。

【O.Mさん】自分自身も子ども達も体調を崩さないよう、しっかり
手洗いしたり睡眠をとったりと、日頃から健康に気を付けてい

ます。
【W.Kさん】そうですね。勉強面では、ママ学生は帰宅後の

勉強時間にどうしても限りがあるので、授業中はしっか
り集中して聞き、隙間時間を無駄にしないよう心掛け

ています。

★実際のスケジュール★
1歳、3歳の保育園児がいるW.Kさんの１日

6:45  全員起床。身支度・朝食
急げ急げと急かす日々・・！

8:00  保育園に出発。 自転車の前と後ろに子ども
を乗せて移動しています

8:20  保育園から学校へ移動（自転車通学です）
9:00  １・２限の講義
12:10 昼休み

お弁当を持ってきたり、外で 食べたりと様々
16:20 講義終了
17:10 保育園にお迎え、帰宅。家事
18:00 子ども達とお風呂
18:30 夕食準備
19:00 夕食
19:30 子ども達と遊ぶ
20:00  寝かしつけ開始

一緒に寝落ちしてしまった時は絶望的な
気分に・・・

21:00  子ども達就寝。家事
22:00  勉強タイム
23:00  翌日の準備

自分時間を過ごす

0:00 就寝


